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COMPTE RENDU DE LA REUNION DE CONSEIL MUNICIPAL 

 DU 09 MARS 2020 

Le Conseil Municipal s’est réuni à la salle Route de Croixdalle à Londinières le 19 décembre 

2019 à 20h00 sous la présidence de Monsieur Jacques LECOURT, Adjoint aux Finances ;  

Etaient présents : Mmes Armelle BILOQUET (Maire), Marie-Claude DEPOIX, 

Catherine LEGRAND, Mrs Jean-Marie DUMOUCHEL, Michel HUET, François HURARD, 

Michel COURTOIS, Thomas DENISE.  

 

Absents: Nadège GODEFROY, Cindy COURTAUD, Thierry COLMAR, Ariane MOUQUET. 

Absent excusé : Régine MARTEL, Patrice LEFORT 

Pouvoir : Régine MARTEL à Marie-Claude DEPOIX. 

Mr Michel COURTOIS est nommé secrétaire. 

 

Le Maire soumet au vote le procès-verbal de la séance du 29 janvier 2020 qui est approuvé à 

l’unanimité.  

 

 

Fiscalisation des taxes directes locales 

Mr LECOURT propose le maintien des taux d’imposition pour l’année 2020, à savoir :  

                          Taxe d’habitation                      15.68 % 

                          Taxe foncière (bâti)                   15.92 % 

                           Taxe foncière (non bâti)           29,88 % 

                CFE                                           16,66 % 

La proposition est acceptée et votée à l’unanimité. 

 

 

Contrats photocopieurs 

 

Le contrat relatif à la maintenance du photocopieur de la Mairie arrive à son terme. La société 

RICOH titulaire du contrat, nous a fait parvenir une nouvelle offre.  

Le matériel actuellement en place ayant passé 5 années, le coût de maintenance est plus élevé, 

ainsi que le montant par copie (environ 8%). 

La société propose donc un renouvellement du matériel ; ce remplacement engendrerait une 

économie annuelle estimée par la société de 279,68€ (couvrant ainsi les frais annuels 

d’amortissement du matériel). 

Le conseil décide de conserver le matériel en place et autorise Mme le Maire à contacter 

d’autres prestataires dans le cadre d’une mise en concurrence. 

 

 

Demandes de subventions 

Mr LECOURT propose l’attribution des subventions suivantes : 
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ASSOCIATIONS 2018 2019 2020 

Anciens combattants 235 235 235 

AAAFN 100 100 100 

Du livre au masque 500 500 500 

Club du bon accueil 200 200 200 

Sarabande 200 200 200 

Pêcheur Eaulnais                                               400 400 400 

Karaté club                170 170 170 

USL Football 3000 3000 3000 

USL Handball (afficheur électro. 
2 860 € HT en 2019) 

2000 1140 2000 

UNSS 150 150 150 

Judo    300 300 

Comité des fêtes 7800 7800 7800 

Coop.éc.primaire  2000 2000 2000 

Coop.éc.maternelle 850 850 850 

Cté communal des fêtes 3500 3500 3500 

Tennis            700 700 1400 

*Atelier d’éveil « Les P’tits 
Loups » 

100     

Marpa part.entr. 800 800 800 

ASSOCIATIONS 2018 2019 2020 

Rencontres-en-Pays-de-Bray* 300*     

Tennis de table Fresnoy 150 150 150 

CFA BTP  50*   100 

CFA Horticole « Par-tage » 50*     

Syndicat d’initiative 
200 + 150 

concours photos 
200 + 150 

concours photos 

200 + 150 
concours 

photos 

Moto-cross    2400   

Amicale des Sapeurs Pompiers      500 

Association Prader Willi     500 

TOTAL 23605 24945 25305 

Provision 395 € 55 € 2695 

TOTAL (inscrit au budget) 24 000 € 25 000 28 000 
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Celles-ci sont validées à l’unanimité et seront inscrites au budget 2020. 

 

Dégrèvement facture eau RIMBERT / HORUS 

Mr RIMBERT et Mme HORUS nous ont fait part d’une fuite d’eau sur leur réseau 

d’alimentation. Les réparations nécessaires ont été effectuées. Suite au passage de Mr 

BRETON, ces derniers demandent un dégrèvement des taxes locales d’assainissement (l’eau 

«perdue» n’ayant pas emprunté les réseaux du tout-à l’égout. 

La proposition est validée à l’unanimité par le conseil. 

 

RPQS Assainissement collectif, non collectif et eau potable 

Mme le Maire rappelle l’obligation de réaliser un rapport annuel sur le prix et la qualité des 

services d’assainissement collectif, non collectif et d’eau potable. 

Ces rapports sont validés par le Conseil à l’unanimité et donne son accord pour la transmission 

des délibérations à la Préfecture, la mise en ligne des rapports, le renseignement et la publication 

des indicateurs sur le SISPA. 

 

 

Questions diverses 

 

RAS 

 

 

La séance est levée à 23h15 


